

Der Kunstverein Heilbronn
trauert um seinen langjährigen Vorsitzenden

Ulrich Dehn

Herr Rechtsanwalt Dehn hat unseren Verein als Nachfolger von Herrn Dr. Peter Bruckmann über 26 Jahre von 1969 bis 1995 als 1. Vorsitzender erfolgreich geführt. Für seinen unermüdlichen Einsatz wurde ihm im Jahr 1996 die Ehrenmitgliedschaft verliehen. Wir sind Ulrich Dehn sehr dankbar für sein Wirken und werden ihn in bester Erinnerung behalten.

Für den Vorstand des Kunstvereins Heilbronn e. V.

Maria Theresia Heitlinger

Fritz Kilian

Heilbronn, im April 2023